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Em 15 de junho de 2022, reuniu-se ordinariamente a Unidade Regional 1 

Colegiada Zona da Mata – URC ZM, do Conselho Estadual de Política 2 

Ambiental - Copam, por meio de videoconferência, conforme condições 3 

estabelecidas pela deliberação conjunta COPAM/CERH-MG nº 19/2020, 4 

de 24 de abril de 2020. Participaram os seguintes membros titulares e 5 

suplentes: Presidente Dorgival da Silva, da Superintendência Regional de 6 

Meio Ambiente da Unidade Zona da Mata (Ubá) da Superintendência 7 

Regional Zona da Mata. Representantes do Poder Público: Rogério 8 

Jacinto Gomes, da Secretaria de Estado de Agricultura,  Pecuária e 9 

Abastecimento - SEAPA; Igor Messias da Silva, da Secretaria de Estado 10 

de Desenvolvimento Econômico - SEDE; Maria Aparecida Freire da Paz, 11 

da Secretaria de Educação de Minas Gerais - SEE; José Eduardo Duarte, 12 

da Secretaria de Estado de Infraestrutura e Mobilidade – SEINFRA; Flávio 13 

Pereira Silva, da Empresa de Pesquisa Agropecuária de Minas Gerais – 14 

EPAMIG; Marise Angélica Moreira Elerati, da Secretaria de Estado de 15 

Fazenda – SEF; 3º Sgt. Eden Rigueira Medeiros, da Polícia Militar do 16 

Estado de Minas Gerais – PMMG; Luciano Rufato Teixeira, do Conselho 17 

Regional de Engenharia e Agronomia de Minas Gerais - CREA/MG; Fábio 18 

Rodrigues Lauriano, do Ministério Público de Minas Gerais – MPMG; 19 

Vicente de Paulo Pinto, da Prefeitura de Ubá. Representantes da 20 

Sociedade Civil: Lidiane Carvalho de Campos, da Federação das 21 

Indústrias do Estado de Minas Gerais – FIEMG; Geraldo Antônio de 22 

Andrade Araújo, da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de 23 

Minas Gerais – FAEMG; Hernon Adjuto Teixeira, da Federação das 24 

Associações Comerciais e Empresariais de Minas Gerais – 25 

FEDERAMINAS; André Garcia Schmidt, da Associação Brasileira de 26 

Geração de Energia Limpa – ABRAGEL; Leonardo Silva Miranda de 27 

Oliveira, do Movimento Ecológico e Cultural Vale do Piranga; Sarah 28 

Sampaio Boccanera Guerra, da Associação pelo Meio Ambiente de Juiz 29 

de Fora; Débora Guimarães de Oliveira, da Universidade do Estado de 30 

Minas Gerais – UEMG; Klinger Senra Rezende, do Centro Universitário 31 

Univiçosa; Cristiano Lamas Pereira, da Ordem dos Advogados do Brasil – 32 

OAB/MG. Assuntos de pauta. 1. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL 33 

BRASILEIRO. [Execução do Hino Nacional Brasileiro]. 2. ABERTURA. O 34 

presidente suplente Dorgival da Silva declarou aberta a 146ª Reunião da 35 

Unidade Regional Colegiada da Zona da Mata e 32 registrou as seguintes 36 

manifestações: “Mais uma vez, dando as boas-vindas a todos os 37 

conselheiros para nossa a primeira reunião deste ano de 2022, e nós 38 
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tivemos uma convocação para reunião há 2 meses atrás e por motivo de 39 

força maior nós necessitamos de fazer o adiamento da reunião e estamos 40 

retomando agora nessa primeira reunião da URC, nós temos alguns 41 

conselheiros que estão começando pela primeira vez, estão a participar 42 

dessa reunião, aí a gente registra que a Senhora Lidiane  Carvalho de 43 

Campos representando a FIEMG e o senhor Klinger Rezende de Souza 44 

representando a UNIVIÇOSA, sejam bem-vindos conselheiros. Eu gostaria 45 

de aproveitar o momento também já nessa fase inicial para registrar 46 

presença de 17 conselheiros conosco. Na verdade, retificando aqui 47 

começando a reunião com 18 conselheiros presentes, em um total de 19, 48 

então uma participação massiva dos conselheiros nessa reunião e 49 

retomando aqui a fala com respeito ao regimento, a organização do 50 

movimento, da reunião principalmente para os conselheiros novos Lidiane 51 

e Klinger. Então nós temos uma pauta onde nós vamos passar por essa 52 

pauta, pelos itens que estão na pauta. E há momentos aqui que estão 53 

relacionados com comunicados e assuntos gerais, há outros momentos 54 

também que haverá uma apresentação por parte aqui da Semad. Não vou 55 

passar por toda a Ata, mas de uma maneira geral, nós temos momentos 56 

onde serão exibidas, apresentações, vídeos e há momentos, também, de 57 

deliberações. Então, os momentos que vão exigir a deliberação e a 58 

participação do conselheiro presente nessa reunião, com respeito a 59 

manifestação e, principalmente, o respeito também ao voto é relativa ao 60 

item 4 - Exame da Ata da última reunião e depois os processos que vão 61 

ser apresentados aqui também para deliberação. Como é que funciona 62 

então a dinâmica da nossa reunião? Nós estivemos com a abertura de 63 

inscrição desde às 13:00 até às 14:00 e nós não tivemos nenhum inscrito. 64 

Normalmente funciona assim: 1 hora antes do início da reunião aquele que 65 

quer fazer uso da palavra, conforme previsão do regimento, pode fazer 66 

sua inscrição e fica garantida uma manifestação em algum processo que 67 

está na pauta em algum momento. Na pauta em especial, aquela pessoa 68 

poderá fazer sua manifestação atendendo o tempo máximo de 5 minutos. 69 

Quando nós estamos falando dos interessados do público externo, o 70 

interessado em manifestar dentro da nossa reunião. Então, nós já fizemos 71 

esse fechamento. E para essa reunião, não houve nenhum inscrito em 72 

particular, qualquer outro inscrito externamente para participar dessa 73 

reunião. Como é que funciona então: quando nós colocamos o assunto em 74 

votação, algum conselheiro que de repente se sinta ou por obrigação legal, 75 

impedido de votar naquele processo, é o momento do conselheiro se 76 

manifestar com respeito ao seu entendimento. A gente vai registrar e toda 77 

vez que nós formos manifestar aqui para questão de gravação. É 78 

importante falar o nome e a Entidade que o conselho representa. Então, 79 

por exemplo: se for o Hernon, se for manifestar, ele antes da fala dele, vai 80 

dizer Hernon da Federaminas. Para ficar registrado que é o Hernon da 81 

Federaminas está manifestando naquele momento e quando for 82 

colocarmos aqui é em votação, se houver alguma discussão, houver algum 83 
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destaque sobre aquele processo, o conselheiro pode fazer na sua 84 

manifestação aqui, de um destaques sobre processo, a gente então no 85 

momento de colocar esse processo em discussão o conselheiro poderá 86 

fazer a sua observação, sua pergunta, o seu questionamento, e para todas 87 

as perguntas, que foram feitas a nossa equipe que os processos que são 88 

da supram, nós temos a equipe da Supram aqui, a postos para responder 89 

qualquer dúvida que o conselheiro tiver, e temos também a equipe do IEF. 90 

Nessa reunião são julgados recursos provindos do Instituto Estadual de 91 

Florestas e recursos da Supram.  Então, para cada um desses recursos e 92 

equipes para nos ajudar aqui, esclarecendo uma dúvida que houver 93 

alguma questão a mais, além do que está no parecer, que foram 94 

disponibilizados para os conselheiros alguns dias antes dessa reunião, 95 

tiveram oportunidade de acesso de leitura e também a própria Ata da 96 

última reunião também foi disponibilizado. Apenas nesse início de reunião 97 

com relembrando alguns pontos importantes, até porque temos 98 

conselheiros novos conosco. No nosso sistema de vídeo. Há uma função, 99 

se você movimentar aí no seu computador ou no seu celular, é uma 100 

função com uma carinha aí de reação. É uma carinha com sorriso aí como 101 

mais se você clicar ali, vai aparecer aí um RAISE HAND, meu inglês, não é 102 

bom, não tá gente? Vai aparecer, aí é está em inglês, se você selecionar 103 

vai aparecer para mim aqui que você quer fazer uso da palavra em algum 104 

momento que a gente vai registrar e por ordem de manifestação a gente 105 

vai abrir a palavra para que conselheiro, se quiser manifestar. Então 106 

funciona dessa maneira organização para podermos então é conseguir 107 

fazer uma reunião organizada e garantir a participação de todos no 108 

decorrer aqui da nossa reunião. Então já assim, encaminhando para o item 109 

3 da nossa pauta e aí nós estamos falando aí do item comunicado dos 110 

conselheiros e assuntos gerais e se os conselheiros, me permitirem, aqui 111 

há uma exibição de vídeos por parte da Semad que vai acontecer nesse 112 

momento que eu convido os senhores e senhoras, a acompanhar a 113 

exibição dos vídeos têm um total de aproximadamente 7 minutos, de 114 

vídeo, um curto período e esses vídeos, eles vão falar sobre a operação 115 

especial obrigado integrada de fiscalização de barragens, também vai falar 116 

sobre o programa Água Doce, vai falar sobre o programa: Conheça seu 117 

amigo, vai falar sobre Semad parceiros em prol da gestão da fauna 118 

doméstica em Minas Gerais, e vai falar dos 25 anos no aniversário de 25 119 

anos do IGAM que já se aproxima, então são 7 vídeos serão exibidos e ao 120 

final desses 7 vídeos, a gente vai abrir aqui a palavra para que o 121 

conselheiro possa se manifestar dentro desse item aqui de assuntos 122 

gerais. Então eu convido a que já assistimos aos vídeos que serão 123 

exibidos neste momento agora.” [Exibição de vídeo institucional]. 124 

Presidente Dorgival da Silva: “Retomando a fala da nossa coordenação 125 

dessa reunião nós acabamos de assistir aos vídeos, agradeço a atenção, 126 

senhores conselheiros. Muitas informações foram apresentadas. E 127 

exatamente neste momento é uma oportunidade de a gente colocar 128 
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informações sobre coisas interessantes, importantes estão acontecendo 129 

mais próximo de nós, que muitas vezes a maioria das pessoas não tem 130 

conhecimento, a Semad sempre aproveita nesse item da pauta para trazer 131 

essas informações, porque elas são sempre úteis, para nossa condução 132 

também, aumentar o conhecimento da que está sendo realizado. E aí, 133 

nesse momento, ainda nesse item 3, com respeito a assuntos gerais e 134 

comunicados dos conselheiros, eu abro a possibilidade daquele 135 

conselheiro ou conselheira que quiser fazer a manifestação nesse 136 

momento, poderá fazê-lo mediante aqui a levantar da mão. Nesse sentido, 137 

nós temos que já o conselho Vicente Paulo, Prefeitura de Ubá. Mais algum 138 

outro conselheiro gostaria de fazer uso da palavra? Bem, então nós vamos 139 

é dar aqui a oportunidade se o senhor Vicente de Paula, por favor, fique à 140 

vontade.” Conselheiro Vicente de Paula Pinto: “Boa tarde Sr. Presidente, 141 

boa tarde aos conselheiros, colegas conselheiros. Se as pessoas que nos 142 

acompanham, porventura, no YouTube. Sr. presidente. Eu queria trazer 143 

uma informação que muito nos honra, é um prêmio que nós recebemos no 144 

dia primeiro de junho por ocasião do 37º Congresso Mineiro de Municípios. 145 

Nós conseguimos um prêmio, de reconhecimento do nosso projeto águas 146 

de Ubá, então nós fomos vencedores. Foi através do eixo, um projeto, ele 147 

consiste em água de Ubá, revitalização de bacias hidrográficas e 148 

pagamento por serviços ambientais. Então é o eixo meio ambiente, nós 149 

conquistamos e não poderia deixar passar essa oportunidade para trazer 150 

ao conhecimento de todos os conselheiros. É um prêmio que muito nos 151 

honra. É um trabalho árduo que a gente vai fazendo e quando vem esse 152 

reconhecimento a exemplo do que aconteceu. Lembro me parece em 153 

novembro no evento da semana de onde conquistamos também o primeiro 154 

lugar. Com práticas ambientais dentro do nosso município, de modo que 155 

era isso que eu queria falar e parabenizar os vídeos que foram 156 

apresentados, alguns deles, eu pude participar, no dia primeiro, e 2 de 157 

junho, é através do Congresso Mineiro que é foi apresentado lá em 158 

diversas oficinas. Então, obrigado, Sr. Presidente.” Presidente Dorgival da 159 

Silva: “Muito obrigado Conselheiro Vicente pela participação. Realmente 160 

Ubá tem se destacado em vários momentos aqui. Nessas questões 161 

ambientais e vem colecionando, prêmios de uma maneira maravilhosa. 162 

Sinal de que a gestão do prefeito Edson e equipe têm feito aqui, realmente 163 

tem feito todo o esforço nesse sentido desde é a parte do licenciamento 164 

ambiental também. O Município de Ubá é um dos municípios que têm 165 

convênio com o estado para realizar licenciamento ambiental e tem aqui 166 

esvaziado a nossa agenda dentro do município de Ubá. E tem 167 

capitaneando aí todos os processos de licenciamento dentro da sua 168 

competência. E realizando os processos de licenciamento ambiental 169 

dentro do município e em outras áreas, como o secretário Vicente, acabou 170 

de dizer vem colecionando prêmios. O Município de Ubá está de 171 

parabéns. Parabéns detalhes do trabalho realizado. Parabéns a 172 

administração de Ubá por aquilo que tem realizado aí para o meio 173 
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ambiente e sendo reconhecido nível de estado, isso é muito importante 174 

para todos nós. Estamos aqui e usufruindo dos serviços municipais. Muito 175 

obrigado conselheiro. Não tendo mais manifestação de nenhum outro 176 

conselheiro, nós ainda é reforçamos que vamos entrar agora nos itens de 177 

pauta de deliberação e fazemos novamente aqui o reforço sobre essa 178 

informação que não houve manifestação de nenhum representante 179 

externo para fazer uso da palavra durante esse processo de liberação, 180 

então a deliberação acontecerá com a participação e manifestação dos 181 

conselheiros aqui presentes. E já falando isso, entramos então no item de 182 

número 4, onde fazemos o exame Ata da 145ª Reunião Ordinária, que 183 

aconteceu em 16/02/2022. Eu já aproveito para fazer uma retificação de 184 

um erro meu, disse que a primeira deste ano nós já tivemos uma primeira 185 

deste ano. Essa é a primeira que nós vamos ter deliberação. A primeira foi 186 

mais é de exibições de apresenta ações. Então, onde tem deliberação 187 

realmente essa é a primeira, mas se trata da segunda reunião deste ano. 188 

Estão entrando no item 4 coloco aqui em análise o exame da ata da 145ª 189 

RO de 16/02/2002 e existe algum destaque de um conselheiro referente a 190 

esta Ata? Podemos colocar em votação, então? Nós vamos subir aqui a 191 

planilha de votação. Como acontece em todas as nossas reuniões, nós 192 

vamos passar conselheiro por conselheiro para que manifeste a sua 193 

intenção de voto. É só aguardarmos aí a subida da nossa planilha para 194 

fazermos então a leitura de conselheiro por conselheiro com respeito a 195 

manifestação de voto, tudo bem, com respeito ao item 3 da nossa 196 

desculpa perdão ao item 4 da nossa da nossa pauta. Exame da Ata da 197 

145ª Reunião Ordinária coloco em votação, conselheiro Rogério Jacinto 198 

Gomes da SEAPA, como vota?”. Conselheiro Rogério Jacinto Gomes da 199 

SEAPA: “Vota aprovada, favorável.” Presidente Dorgival da Silva: 200 

“Obrigado. Conselheiro Igor da SEDE, como vota?” Conselheiro Igor 201 

Messias da Silva da SEDE: “Favorável à aprovação da Ata.” Presidente 202 

Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. Conselheira Maria Aparecida da 203 

Secretaria de Educação como vota, por favor?” Maria Aparecida Freire da 204 

Paz da SEF: “Favorável, Maria Aparecida Secretaria de Educação”. 205 

Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado conselheira. Conselheiro José 206 

Eduardo, da Seinfra. Como vota, por favor:  José Eduardo Duarte da 207 

SEINFRA: “Favorável”. Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado 208 

conselheiro. Conselheiro Flávio Pereira da EPAMIG, como vota, por 209 

favor?”. Flávio Pereira Silva da  EPAMIG: “Vota favorável”, Presidente 210 

Dorgival da Silva: “obrigado. Conselheira Marisa Angélica da Secretaria da 211 

Fazenda, como vota, por favor?” Marise Angélica Moreira Elerati da SEF: 212 

“Favorável.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado conselheira. 213 

Conselheiro, Sargento Rigueira Medeiros, Eden Rigueira Medeiros da 214 

Polícia Militar de Meio Ambiente, como vota, por favor?” 3º Sgt. Eden 215 

Rigueira Medeiros da PMMG: “Voto favorável Sr. Presidente”. Presidente 216 

Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro Luciano Rufato do CREA/MG 217 

como vota, por favor?” Luciano Rufato Teixeira da CREA/MG: “Voto 218 
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abstenção, não tem participado da última.” Presidente Dorgival da Silva: 219 

“Obrigado, conselheiro. Conselheiro Fábio Rodrigo Lauriano, Ministério 220 

Público de Minas Gerais. Como vota, por favor?” Fábio Rodrigues Lauriano 221 

da MPMG: “Pela aprovação Sr. Presidente.” Presidente Dorgival da Silva: 222 

“Obrigado, Conselheiro Vicente de Paula, da Prefeitura de Ubá. Como 223 

vota, por favor?” Vicente de Paulo Pinto da Prefeitura de Ubá: “Voto pela 224 

aprovação da Ata.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. 225 

Conselheira Lidiane Cardoso de Campos estreando aqui conosco 226 

representando a FIEMG, como vota, por favor?” Lidiane Carvalho de 227 

Campos da FIEMG: “Boa tarde presidente, boa tarde a todos, Lidiane 228 

FIEMG, como se o mesmo mencionou, o Presidente. É minha primeira vez 229 

aqui nesse conselho, então, como eu estive presente na outra reunião, 230 

meu voto é pela abstenção.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigada 231 

conselheira, seja bem-vinda, mais uma vez. Conselheiro Geraldo Antônio 232 

de Andrade da FAEMG, como vota, por favor?” Geraldo Antonio de 233 

Andrade Araújo da FAEMG: “Voto pela aprovação da Ata” Presidente 234 

Dorgival da Silva: “Conselheiro Hernon da Federaminas, como vota, por 235 

favor?” Hernon Adjuto Teixeira da FEDERAMINAS: “Aprovado.” Presidente 236 

Dorgival da Silva: “Obrigado conselheiro André Garcia, da ABRAGEL, 237 

como vota por favor?” André Garcia Schmidt da ABRAGEL: “Boa tarde, 238 

presidente, voto, abstenção por não ter participado da reunião.” Presidente 239 

Dorgival da Silva: “Obrigado. Conselheiro Leonardo, do Movimento 240 

Ecológico e Cultural Vale do Piranga como vota, por favor?” Leonardo 241 

Silva Miranda de Oliveira da Movimento Ecológico e Cultural Vale do 242 

Piranga: “Boa tarde, Leonardo, voto favorável.” Presidente Dorgival da 243 

Silva: “Obrigado. Conselheiro. Conselheira Sarah Sampaio, da AMAJF 244 

como vota, por favor.” Sarah Sampaio Boccanera Guerra da AMAJF: “Voto 245 

favorável à aprovação.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, 246 

conselheira. Conselheira Débora Guimarães, da UEMG como vota, por 247 

favor?” Débora Guimarães de Oliveira da UEMG: “Boa tarde Sr. 248 

Presidente. Colegas conselheiros, Débora, voto favorável.” Presidente 249 

Dorgival da Silva: “Obrigada conselheira. Conselheiro Klinger, da 250 

Univiçosa também estreando aqui conosco, seja bem-vindo também 251 

conselheiro, como vota, por favor?” Klinger Senra Rezende da 252 

UNIVIÇOSA: “Obrigado, Klinger Senra da Univiçosa, por a primeira vez, 253 

voto pela abstenção.” Presidente Dorgival da Silva: “Ok, obrigado e 254 

conselheiro  Cristiano Lamas da OAB Minas Gerais, como vota, por favor?” 255 

Cristiano Lamas Pereira da OAB/MG: “Saudando todos os conselheiros, 256 

na tarde desta quarta-feira, vota favorável sr. Presidente.” Presidente 257 

Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. Então nós terminamos a nossa 258 

votação com a Ata, o item 4 da nossa pauta, aprovado com 15 votos 259 

favoráveis, 4 abstenções e 1 ausente. Então, nossa Ata está aprovada, e 260 

aí vamos então já para o item de número 5, onde nós vamos assistir aqui 261 

uma apresentação é sobre, a infraestrutura de dados espaciais que é o 262 

IDE Sisema. Essa apresentação ela vai ser feita pela superintendência de 263 



 

146ª URC Zona da Mata – 15/06/2022 
FG e BC/SEMAD 

7 

gestão ambiental, da Subsecretaria de gestão ambiental saneamento da 264 

Semad. É um colega nosso, da Sede de Belo Horizonte, então tem toda a 265 

liberdade de fazer a apresentação. Eu convido os conselheiros 266 

acompanhar e ao final, se houver alguma necessidade, manifestação, 267 

alguma pergunta, o nosso colega vai permanecer conosco em caso de 268 

alguma necessidade de responder algum questionamento, alguma 269 

observação dos conselheiros. Fica à vontade, então eu ainda não fui 270 

informado quem fará apresentação, mas nosso colega aí ou colega, 271 

colega, fica à vontade iniciar apresentação” [Exibição de apresentação 272 

institucional] Presidente Dorgival da Silva: “Felipe nós é que agradecemos. 273 

Apresentação foi realizada muito bem explicado. O IDE é uma ferramenta 274 

e tanto dentro licenciamento ambiental. Eu tive a oportunidade há 10 anos 275 

atrás, não existia isso como ferramenta como recurso para o licenciamento 276 

ambiental. Então a gente percebe hoje, tanto na entrada de processos, na 277 

formalização propiciou, inclusive a simplificação dos processos de 278 

licenciamento ambiental, já que você tem uma carga grande de 279 

informações no IDE que liberou o empreendedor de ter que fazer tantas 280 

outras informações escritas, já que estas estão disponíveis para consulta. 281 

Tanto para o empreendedor porque é uma ferramenta, livre de consulta, é 282 

só acessar pela internet. É fácil. A navegação é fácil. As informações estão 283 

bem à tona mesmo. Então assim, é uma ferramenta e tanto que tem 284 

ajudado bastante o trabalho das Suprams. A sua apresentação veio nessa 285 

linha também e a gente, nós aqui não temos dúvidas da importância desse 286 

trabalho, almejamos, assim. Sonho de consumo também, quem sabe o 287 

volume de informações de EIA RIMA que são largamente feitos sobre a 288 

mesma área. Tantos estudos sobre a mesma área. Quem sabe isso de 289 

alguma maneira migre como informação, como camada, também para o 290 

IDE no futuro, de maneira que a gente possa baratear esse licenciamento 291 

ambiental hoje tão caro, vamos dizer assim, no nível de produção de 292 

estudos que às vezes, são estudos sobre as mesmas coisas que já foram 293 

estudadas, é um sonho de consumo assim, de um de um usuário, de 294 

ferramentas, de um fuçador, vamos dizer assim, aí é que no futuro a gente 295 

possa também, quem sabe, vislumbrar isso dentro do IDE, mas assim já é 296 

fantástico a maneira como o IDE tem nos ajudado no dia a dia do 297 

licenciamento tem sido uma coisa extraordinária, estão de parabéns pela 298 

apresentação. Muito obrigado por participar aqui conosco, peço para ficar 299 

uns minutinhos. Eu acho que tem alguns conselhos que querem me dirigir, 300 

a palavra, fazer uma pergunta e permaneça conosco mais alguns minutos, 301 

por favor. Conselheiro Hernon da Federaminas, tinha manifestado. Fique à 302 

vontade conselheiro” Hernon Adjuto Teixeira da FEDERAMINAS: “ Ao 303 

Felipe Ladislau parabéns, uma apresentação muito técnica. Observamos 304 

que é um instrumento ou ferramenta de ampla consulta. Vamos 305 

apresentou você foi muito presente e atuante e que nós, Mineiros, a gente 306 

possa utilizar essas ferramentas cada vez mais a favor do elo que produz, 307 

que gera riqueza, com muita, muita dificuldade. E que através desse 308 
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conhecimento, atividade produtiva, se torne um pouco melhor e o governo 309 

do estado possa estar cada vez mais crescendo e atraindo recursos, 310 

empresas gerando renda, distribuindo e tornando a nossa população cada 311 

vez melhor. Parabéns a você e toda sua equipe. Felipe Ladislau da 312 

DGTA/Semad: “Boa tarde, Hernon, muito obrigado. A gente fica muito 313 

contente de saber que essa receptividade da IDE, assim é mais do que 314 

uma das nossas progressivas que a gente espera sempre que elas 315 

estejam em dia. Do ponto de vista de executabilidade, da parte dos 316 

técnicos, como bem o Dorgival disse, é também um anseio nosso de que 317 

esses dados, do licenciamento, estejam presentes na IDE. A gente tem 318 

nos últimos tempos. Nos últimos meses, conversado com as equipes de 319 

regularização aqui da Sede para tentar trabalhar uma forma ou uma forma 320 

sistêmica de trazer esses dados oriundos de EIA RIMA para IDE, com uma 321 

consistência dessas equipes, que tem a primazia de saber lidar com a 322 

forma como esses dados são disponibilizados, que seja como informação 323 

complementar, seja uma informação é primordial do processo e 324 

esperamos, sim, que eles estejam replicáveis na IDE para construir 325 

justamente de forma até, colaborativa do ponto de vista horizontal de 326 

trabalhar dados geoespaciais. É um anseio nosso tem essas respostas na 327 

sociedade civil em produzir dados não só para dentro do Sisema, não só 328 

os dados oriundos, seja do poder público do estado, seja do poder público, 329 

da união, dos municípios, da sociedade civil. Esse trabalho, já é um item 330 

de pauta que nossa equipe de regularização. A gente espera disponibilizar 331 

o sim mais uma vez. Reitero aí o prazer em saber que estamos tendo um 332 

feedback positivo, aí. Sabemos dos nossos desafios, do ponto de vista 333 

tecnológico. A gente, passa por algumas estabilidades, mas estamos aí 334 

constantemente trabalhando para poder manter o nível ideal de 335 

compartilhamento evoluir constantemente.” Presidente Dorgival da Silva: 336 

“Obrigado Felipe mais uma vez, parabéns pela apresentação. Sinta-se à 337 

vontade de retornar quantas vezes precisar de participar aqui conosco. 338 

Muito bom. Me parece pela informação. Acho que não. Não tem nenhuma 339 

outra manifestação de nenhum conselheiro. A gente encerra então a 340 

participação aqui com respeito ao item 5 da apresentação. Felipe boa 341 

tarde, fique à vontade e muito obrigado pela participação.” Felipe Ladislau 342 

da DGTA/Semad: “Eu quem agradeço.” Presidente Dorgival da Silva: 343 

“Então nós vamos já entrando nos itens deliberativos. Então vou explicar, 344 

é até para a gente estar reciclando. Aí a organização da reunião. Eu lerei 345 

os itens que vão estar sendo deliberados, havendo interesse de algum 346 

conselheiro, de destaque em alguns dos itens, a gente vai tirar esse item 347 

para que haja discussão. Se não, nós caminharemos para um voto em 348 

bloco dos itens que estão aqui, deliberativos. Então assim, para que cada 349 

conselheiro entenda, fique claro somente para os que estão conosco pela 350 

primeira vez eu vou ler a partir daí, no item 6 da nossa pauta a título de 351 

exemplo eu lerei todo o conteúdo do item 6.1 e aí perguntei por perguntar 352 

aos conselheiros se há alguma manifestação de destaque. O conselheiro, 353 
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que assim o quiser fazer, vai levantar a mãozinha. A gente vai tirar este 354 

item do bloco. Nós não vamos votar em bloco e porque ele vai ser objeto 355 

de discussão. Assim, eu vou ler até o item 8.1, Ok? É então proceder 356 

exatamente isso que eu acabei de falar. Item 6 da nossa pauta, Processos 357 

Administrativos para exame de Recurso ao Indeferimento de Intervenção 358 

Ambiental. Item 6.1 Luiz Carlos Marques da Silva - Município de Mar de 359 

Espanha - Processo Administrativo SEI número 2100.01.0055356/2021-73 360 

Tipo de Intervenção: Intervenção sem supressão de cobertura vegetal 361 

nativa em Áreas de Preservação Permanente - APP - Área requerida 362 

0,0171 - Área Passível de Aprovação: 0,0000 Fitofisonomia: Não se aplica 363 

- Estágio de Regeneração: Não se aplica. Apresentação: URFBio Mata. 364 

Algum destaque dos conselheiros? Muito bem. Item 6.2 Jesus Fernandes 365 

Leão, Município de Raul Soares, Minas Gerais. Processo Administrativo, 366 

SEI número 2100.01.0051880/2021-29 - Tipo de Intervenção: Corte ou 367 

aproveitamento de árvores isoladas, nativas vivas - Área Requerida: 1,5 ha 368 

com supressão de 17 árvores - Área Passível de Aprovação: 0 ha. 369 

Fitofisonomia: Não se aplica - Estágio de Regeneração: Não se aplica. 370 

Apresentação: URFBio Mata. Algum destaque de conselheiros? Tudo 371 

bem. Item 7 Processo Administrativo para exame de Recurso ao 372 

Arquivamento de processos de regularização ambiental. Item 7.1 Letícia 373 

Souza Vicente Araújo Silva/Fazenda Carumbé - Granja Catitu - 374 

Suinocultura; abate de animais de médio porte (suínos, ovinos, caprinos, 375 

etc). - Município de Piranga, Minas Gerais - Licença Ambiental 376 

Simplificada/Relatório Ambiental Simplificada (LAS/RAS) - Processo 377 

Administrativo SLA número 2244/2021 - Classe 3. Apresentação: Supram 378 

Zona da Mata. Algum destaque para este processo? Muito bem. Item 8 379 

Processo Administrativo para exame de Recurso ao Cancelamento de 380 

processo de regularização ambiental. Item 8.1 JP de Souza Ltda - ME 381 

(Ecolife Soluções Ambientais Eireli) - Transporte rodoviário de produtos e 382 

resíduos perigosos - Martins Soares, Município de Martins Soares, Minas 383 

Gerais, Licença Ambiental Simplificada/Cadastro (LAS/Cadastro) - 384 

Processo Administrativo/LAS número 3524/2021 - Classe 1. Apresentação: 385 

Supram Zona da Mata. Alguns destaques para esse processo. Há um 386 

destaque da conselheira Lidiane da FIEMG um destaque para o item 8.1, 387 

então item 8.1 está sendo tirado do bloco para discussão. E aí nós 388 

subimos aqui a votação em bloco para os itens 6.1, 6.2 e 7.1 e na 389 

sequência, logo após a votação desses itens, nós vamos abrir para 390 

discussão é ouvindo aí o destaque para o item 8.1, então, colocando em 391 

votação o bloco pergunto ao conselheiro Rogério Jacinto Gomes, 392 

representante da SEAPA, como vota conselheiro, por favor?” Rogério 393 

Jacinto Gomes da SEAPA: “Rogério representando a SEAPA, favorável.” 394 

Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro.  Conselheiro Igor 395 

Messias da SEDE, como vota, por favor? Repetindo, conselheiro Igor 396 

Messias, representando a SEDE, Secretaria de Desenvolvimento, como 397 

vota, por favor?” Igor Messias da Silva da SEDE: “Favorável.” Presidente 398 
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Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. Conselheira Maria Aparecida 399 

Freire da Secretaria de Educação, Secretaria Estadual de Educação, como 400 

vota, por favor?” Maria Aparecida Freire da Paz da SEF: “Favorável.” 401 

Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheira. Conselheiro José 402 

Eduardo Duarte, representando Secretaria de infraestrutura, como vota, 403 

por favor?” José Eduardo Duarte da SEINFRA: “Voto favorável.” 404 

Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado conselheiro. Conselheiro Flávio 405 

Pereira Silva representando a EPAMIG.” Flávio Pereira Silva da  EPAMIG: 406 

“Favorável.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. 407 

Conselheira Marise Angélica da Secretaria Estadual de Fazenda, como 408 

vota, por favor?” Marise Angélica Moreira Elerati da SEF: “Favorável.” 409 

Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado conselheira. Conselheiro Sargento 410 

Eden Rigueira Medeiros, da Polícia Militar de Minas Gerais, como vota, por 411 

favor?” 3º Sgt. Eden Rigueira Medeiros da PMMG: “Voto favorável, sr. 412 

presidente.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. 413 

Conselheiro Luciano Rufato representando o CREA Minas Gerais, como 414 

vota?” Luciano Rufato Teixeira da CREA/MG: “Favorável, presidente.” 415 

Presidente Dorgival da Silva: “Conselheiro Fábio Rodrigues Lauriano, 416 

Ministério Público de Minas Gerais, como vota, por favor?” Fábio 417 

Rodrigues Lauriano da MPMG: “Favorável, senhor.” Presidente Dorgival da 418 

Silva: “Obrigado, conselheiro. Conselheiro Vicente de Paulo, Prefeitura de 419 

Ubá, como vota, por favor?” Vicente de Paulo Pinto da Prefeitura de Ubá: 420 

“Meu voto também é favorável Sr. presidente.” Presidente Dorgival da 421 

Silva: “Obrigado, conselheiro. Conselheira Lidiane Cardoso, representando 422 

a FIEMG como vota, por favor?” Lidiane Carvalho de Campos da FIEMG: 423 

“Presidente, é só uma observação, Lidiane Carvalho de Campos, meu voto 424 

é favorável.” Presidente Dorgival da Silva: “Perdoe, vamos pedir para 425 

corrigir agora, conselheira, estava escrito errado me induz a leitura errada. 426 

Aí está, é Lidiane Carvalho de Campos.”  Lidiane Carvalho de Campos da 427 

FIEMG: “Isso sem problemas” Presidente Dorgival da Silva: “Conselheiro 428 

André Ribeiro da FAEMG, como vota, por favor?” André Ribeiro Teixeira 429 

da FAEMG: “Favorável.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado 430 

conselheiro. Conselheiro Hernon Adjunto da Federaminas, como vota, por 431 

favor?” Hernon Adjuto Teixeira da FEDERAMINAS: “Favorável” Presidente 432 

Dorgival da Silva: “Obrigado conselheiro.  Conselheiro André Garcia, da 433 

ABRAGEL. Como vota favor?” André Garcia Schmidt da ABRAGEL: 434 

“Favorável.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado conselheiro. 435 

Conselheiro, Leonardo Silva, do Movimento Ecológico Cultural Vale do 436 

Piranga, como vota por favor?” Leonardo Silva Miranda de Oliveira da 437 

Movimento Ecológico e Cultural Vale do Piranga: “Favorável.” Presidente 438 

Dorgival da Silva: “ Obrigado conselheiro. Conselheira Sarah Sampaio, da 439 

AMAJF. Como vota, por favor?” Sarah Sampaio Boccanera Guerra da 440 

AMAJF: “Voto favorável, presidente.” Presidente Dorgival da Silva: 441 

“Obrigado conselheira. Conselheira Débora Guimarães, da UEMG.” 442 

Débora Guimarães de Oliveira da UEMG: “Voto favorável.” Presidente 443 
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Dorgival da Silva: “Ok conselheira. Conselheiro Klinger representante da 444 

Univiçosa, como vota, por favor?” Klinger Senra Rezende da UNIVIÇOSA: 445 

“Favorável.” Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. 446 

Conselheiro Cristiano Lamas representando a OAB Minas Gerais, como 447 

vota, por favor?” Cristiano Lamas Pereira da OAB/MG: “Vota favorável.” 448 

Presidente Dorgival da Silva: “Obrigado, conselheiro. Então nós temos aí a 449 

aprovação em bloco do item 6.1, 6.2 e 7.1, com 19 votos favoráveis e 1 450 

ausência, da Associação de Arapongas, não está presente a essa reunião. 451 

Então vamos agora ao item 8.1 da nossa pauta. Onde houve um destaque 452 

da conselheira, que representa a FIEMG, se não me falha a memória aqui 453 

referente a esse item 8.1, nós vamos passar a palavra conselheira aqui, 454 

fique à vontade com respeito ao destaque nesse processo.” Lidiane 455 

Carvalho de Campos da FIEMG: “Obrigada, presidente, Lidiane FIEMG, ao 456 

analisar o processo. Na verdade, processo não, o recurso do 457 

empreendedor e parecendo ambiental. Eu fiquei um pouco confusa porque 458 

me parece, inicialmente foi dado uma licença em nível estadual, LAS 459 

Cadastro e posteriormente, para uma única rota específica por serem uma 460 

rota intermunicipal, foi dada uma autorização nível nacional, pelo IBAMA e 461 

por essa razão esse processo, está sugerindo cancelamento dele. Como 462 

os autos do processo não estão na nossa plataforma de consulta eu fiquei 463 

um pouco insegura de votar esse processo e eu gostaria de perguntar se é 464 

possível. A baixa em diligência desse processo, com a juntada dos autos 465 

para que os conselheiros pudessem é analisar mais profundamente esse 466 

processo. Para a gente não correr o risco de votar de forma errada de 467 

acordo com a lei complementar 140.  Pela delegação de competência.” 468 

Presidente Dorgival da Silva: “Lidiane da FIEMG? Na verdade, nós 469 

estamos com a nossa equipe da Supram disponível aqui, para tirar as 470 

dúvidas que se fizerem necessário e quanto ao pedido de baixa em 471 

diligência, nós não autorizamos a baixa em diligência referente a esse 472 

processo, até porque a gente tem essa possibilidade de esgotar nesse 473 

primeiro momento, as dúvidas que a senhora tiver, com respeito desse 474 

processo, poderia inclusive dentro daquilo que a senhora já manifestou, 475 

pedir a participação da nossa equipe para tentar dirimir essa dúvida que a 476 

senhora levantou sobre essa questão. Antes de passar a fala à Supram, 477 

ao representante da Supram, só para estarmos nivelados nessa situação 478 

especial, houve o cancelamento da licença em nível de estado concedido 479 

dessa empresa e é a empresa entrou com recurso contra esse 480 

cancelamento e esse recurso, então ele caminha para cá porque é seja 481 

julgado pelo conselheiros deliberados pelos conselheiros ou manutenção 482 

do parecer como está pela Supram que é pelo não acolhimento do recurso 483 

ou até reverter, a decisão do parecer, conforme foi apresentado pela 484 

Supram. Então eu vou dar oportunidade que a equipe da Supram. Dentro 485 

daquilo que a senhora manifestou. Para tentar dirimir todas as dúvidas que 486 

a senhora levantou com referência ao processo.” Lidiane Carvalho de 487 

Campos da FIEMG: “como representante do empreendedor, não tem 488 



 

146ª URC Zona da Mata – 15/06/2022 
FG e BC/SEMAD 

12 

ninguém escrito, não é isso?” Presidente Dorgival da Silva: “Não houve 489 

manifestação na abertura para a manifestação de público externo, não 490 

houve nenhum inscrito para nenhum dos processos.” Lidiane Carvalho de 491 

Campos da FIEMG: “Ok.” Presidente Dorgival da Silva: “podemos para a 492 

Supram?” Lidiane Carvalho de Campos da FIEMG: “Sim, por favor.” 493 

Presidente Dorgival da Silva: “vou pedir aos nossos representantes aqui, 494 

Doutor Leonardo que é o nosso Diretor de Controle Processual e também 495 

um dos analistas da equipe, Luciano, que nos acompanha aqui na reunião, 496 

eles vão ter Liberdade de se manifestar. Passo a palavra este momento. 497 

Leonardo Sorbliny Schuchter da DRCP ZM: “boa tarde a todos,  boa tarde 498 

sr. presidente, os conselheiros, todos me escutam bem?” Lidiane Carvalho 499 

de Campos da FIEMG: “Sim.” Leonardo Sorbliny Schuchter da DRCP ZM: 500 

“Ok, muito bem. É importante trazer as seguintes informações para 501 

esclarecer a dúvida, da conselheira. No item 2.1 do parecer, nós temos um 502 

histórico do processo, e o fato é que originou o cancelamento da licença 503 

se deu em razão do peticionamento que o empreendedor fez para 504 

acrescentar um licenciamento ambiental. É uns veículos e, nessa ocasião, 505 

conforme descrito no item 2.1, nós constatamos é que o empreendimento 506 

atividade é também pelo IBAMA. No documento que o próprio 507 

empreendedor apresentou, e nesse sentido é seguindo as orientações da 508 

Semad, e tendo em vista o disposto na lei complementar 140, nós fizemos 509 

a revisão do ato de concessão da licença. Licença que foi concedida em 510 

19/07/2021, no sentido de que não haveria possibilidade de coexistir 2 511 

licenças para a mesma atividade. Em vista das regras estabelecidas na lei 512 

complementar 140. Então, nós procedemos ao cancelamento do 513 

licenciamento em nível estadual, já que a atividade de transporte é 514 

também exercida, é entre o estado de Minas e o Estado do Espírito Santo, 515 

então é uma atividade desenvolvida em 2 ou mais estados é uma atividade 516 

interestadual e portanto compete ao empreendedor ter a regularização 517 

junto a um órgão federal e aí nesse sentido, nós concedemos ao 518 

cancelamento da licença em nível estadual. Diante do licenciamento 519 

federal que o empreendedor já detinha e seguindo as instruções do 520 

alinhamento, estabelecido dentro da Semad, importante dizer também 521 

que, no âmbito do recurso empreendedor, apresentou um link que remete 522 

a página do IBAMA com instruções sobre a atividade de transporte de 523 

produtos e resíduos perigosos. Nós verificamos nessas instruções que 524 

foram fornecidas, e estão constantes na página do IBAMA que as 525 

orientações do próprio IBAMA no sentido de que quando o transporte é 526 

interestadual o licenciamento, compete a União, portanto nós entendemos 527 

que a decisão foi acertada e manifestamos aqui pela manutenção da 528 

decisão que foi proferida no sentido de cancelar os estadual, tendo em 529 

vista a existência de uma licença expedida pelo IBAMA.” Lidiane Carvalho 530 

de Campos da FIEMG: “Leonardo, Lidiane FIEMG, essa regularização em 531 

nível de IBAMA ela abarca todo o empreendimento ou só aquela rota 532 

específica que eles mencionaram? Acho que vai para o Espírito Santo?” 533 
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Leonardo Sorbliny Schuchter da DRCP ZM: “Conselheira, eu não teria 534 

condição de responder a senhora, mas o fato é que a atividade de 535 

transporte diante da informação que foi trazida pelo empreendedor, tem 536 

que ser toda ela regularizada junto ao IBAMA, então como empreendedor 537 

buscar essa regularização caso não tenha feito ainda junto ao IBAMA, mas 538 

acredito que diante do tempo que já transcorreu essa regularização já 539 

aconteceu. Nesse momento aqui eu não tenho essa informação se o 540 

Empreendedor, já está totalmente regularizado com relação a todas as 541 

suas rotas, porque a decisão se deu em dezembro, salvo engano, 542 

dezembro do ano passado, publicação de janeiro, de qualquer forma, essa 543 

atribuição é do empreendedor e diante do que o próprio IBAMA orienta eu 544 

acredito que não há nenhum tipo de dificuldade na obtenção da 545 

regularização em nível federal. Lidiane Carvalho de Campos da FIEMG: 546 

“Presidente, Lidiane FIEMG, eu gostaria de solicitar vistas ao processo, 547 

então para que o processo fosse disponibilizado para a gente analisar 548 

mais profundamente os documentos, e os processos que foram 549 

formalizados, documentos foram formalizados junto ao processo.” 550 

Presidente Dorgival da Silva: “Ok conselheira Lidiane, pedido de vista 551 

regimental.” Leonardo Sorbliny Schuchter da DRCP ZM: “Presidente, eu 552 

tive a informação aqui da equipe de que o empreendedor já tem a licença 553 

do IBAMA. É só para gente apresentar essa informação aqui. Eu não tinha 554 

essa informação em mãos, é, mas é que a informação aqui da equipe.” 555 

Presidente Dorgival da Silva: “Conselheira Lidiane, antes da informação 556 

complementar que o Leonardo trouxe, permanece o pedido de vistas que a 557 

Senhora?” Lidiane Carvalho de Campos da FIEMG: “pode permanecer 558 

presidente, que a gente entra em contato também e buscar informação 559 

mais alinhado com o empreendedor.” Presidente Dorgival da Silva: “Então, 560 

a pedido da conselheira Lidiane Carvalho de Campos, representando a 561 

FIEMG o processo então entra com pedido de vista e não vai ser 562 

deliberado nessa reunião, devendo regressar na próxima reunião para que 563 

a gente paute já com relatório de vista, da conselheira, que acabou de 564 

fazê-lo, muito bem. Então nós fomos até o item 8.1, e agora caminhamos 565 

então para o encerramento da nossa reunião onde nós percorremos toda a 566 

nossa pauta e aí eu agradeço a presença de todos os conselheiros que 567 

participaram conosco, reforçando aqui a nossa disponibilidade, cheguei 568 

aqui para Supram em setembro do ano passado. Reforçamos aqui a nossa 569 

disponibilidade para ajudar em tudo que for necessário. Acesso a 570 

comunicação precisarem da Supram Zona da Mata precisar de 571 

surpreendente? Nós estamos aqui a disposição da representando a 572 

Semad, aqui na Zona da Mata, para o distanciamento entre a Semad, e os 573 

municípios e os empreendimentos que se encontram na Zona da Mata. 574 

Nosso esforço aqui, em tentar diminuir essa distância e tentar também 575 

fazer com que possamos atender todos os anseios, todos os usuários, 576 

aqueles que precisam dos atos autorizativos que fazem parte do nosso 577 

trabalho, encerramos aqui nossa participação, agradecendo aqui a cada 578 
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conselheiro, tempo dedicado não só aqui na reunião virtual, mas o tempo 579 

dedicado também na leitura dos pareceres, na leitura da pauta. Então é 580 

muito importante a participação de todos e fica aqui o nosso 581 

agradecimento e assim encerramos a nossa reunião nesta tarde. Espero 582 

reencontrá-los em breve daqui a 2 meses na nossa pauta, da nossa pauta, 583 

com novos processos para deliberarmos. Fiquem todos aí com Deus, 584 

tenha uma ótima tarde, ótimo feriado e um ótimo final de semana para 585 

alguns, que vão emendar o dia do feriado, mais uma vez, muito obrigado 586 

pela participação de todos. Agradecemos também a equipe aqui da 587 

Supram, a equipe do IEF. Estou aqui na frente do computador, mas tem 588 

uma turma enorme aqui, fazendo essa reunião acontecer, fazendo das 589 

informações, subir, fazendo as apresentações. Muito obrigado a toda 590 

equipe da Semad, na sede de Belo Horizonte. Equipe da Supram e equipe 591 

do IEF que nos acompanhou, encerrando a nossa reunião e fiquei todos 592 

aí, tranquilos, tá bom? Um abraço a todos, muito obrigado. 593 

 

**** **** **** 
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